
 
 
 
 

Compte rendu des délibérations du conseil municipal du 
Mercredi 30 novembre 2016 à 19 heures  

   
 
 
L’an deux mille seize et le trente novembre à dix-neuf heures, le conseil municipal de la commune de 
Poussan s’est réuni au lieu ordinaire de ses séances, après convocation légale, sous la présidence de 
Monsieur Jacques ADGE, Maire. 
 
PRESENTS : Jacques ADGE, Yolande PUGLISI, Ghislain NATTA, Florence SANCHEZ, Serge 
CUCULIERE, Danielle BOURDEAUX, Arlette RAJA, Jésus VALTIERRA, Jeanne TABARIES, Jean-Louis 
LAFON, Michel BERNABEU, Jean-Claude PAGNIER, Isabelle ALIBERT, Marianne ARRIGO, Nathalie 
CHAUVET, Sonia REBOUL, Damien MAURRAS, Paula SERRANO, Jacques LLORCA, Gilles FOUGA, 
Pierre CAZENOVE, Danièle NESPOULOUS, Christian BEIGBEDER, Liliane MOUGIN 
 
Etaient absents excusés avec procuration : 
Pascal GIUGLEUR donne procuration à Yolande PUGLISI 
Isabelle BAINEE donne procuration à Jean-Louis LAFON 
Terry ADGE donne procuration à Danielle BOURDEAUX 
Stanislas THIRY donne procuration à Jacques ADGE 
 
Absents excusés :   Delphine REXOVICE. 

 
Le quorum est atteint, Monsieur le Maire déclare la séance ouverte à 19h02. 
 
1/ Sonia REBOUL est élue secrétaire de séance à l’unanimité 
2/ Approbation du procès-verbal de la séance du conseil municipal du 27 octobre 2016 à l’unanimité. 
3/ Enumération des points de l’ordre du jour de la séance. 
  
RAPPORT N° 1 : INTERCOMMUNALITE – Fusion CABT CNBT – élection des élus délégués au 
nouvel E.P.C.I. 
Rapporteur Monsieur le Maire : 
Il s’agit de d’élire Monsieur Jacques ADGE et Madame Yolande PUGLISI comme élus délégués au nouvel 
EPCI 
ELECTION A LA MAJORITE (ne prennent pas part au vote MOUGIN, LLORCA, CAZENOVE, 
NESPOULOUS, BEIGBEDER) 
 
RAPPORT N° 2 : INTERCOMMUNALITE – Renouvellement convention de mutualisation du service 
urbanisme 
Rapporteur Monsieur le Maire : 
Il s’agit d’approuver le renouvellement de la convention entre la CCNBT et la Ville de Poussan pour deux 
ans. 
ADOPTE A L’UNANIMITE 
 
 



 
RAPPORT N°3 : FONCIER – Différents terrains – Acquisition 
Rapporteur Monsieur le Maire 
Il s’agit d’accepter la cession gracieuse des parcelles BH 514 et BH 515 de Mr et Mme RUFO ainsi que 
l’acquisition amiable des parcelles AB 96, AB 97, AB 114, et AB 116 appartenant à Mr BOSC pour un 
montant de 20 115 euros. 
ADOPTE A L’UNANIMITE 
 
RAPPORT N°4 : FINANCES – Comptable public – Indemnité de conseil 
Rapporteur Monsieur NATTA : 
Il s’agit d’approuver l’accord d’une indemnité de conseil au comptable public pour l’année 2016 d’un 
montant de 961.85 euros. 
ADOPTE A L’UNANIMITE 
 
RAPPORT N°5 : FINANCES – Budget principal 2016 – Provision pour charge 
Rapporteur Monsieur NATTA : 
Il s’agit de donner un accord de principe à provisionner la somme de 8 000 euros à l’article 6815 du 
chapitre 042 au titre de provision pour charge. 
ADOPTE A LA MAJORITE (Abstention : CAZENOVE, LLORCA, BEIGBEDER, NESPOULOUS) 
 
RAPPORT N° 6 : FINANCES – Budget principal 2016 – Admission en non-valeur 
Rapporteur Monsieur NATTA :  
Il s’agit de décider l’admission en non-valeur de la somme totale des créances pour un montant global de 
185.40 euros arrêtée en date du 21 novembre 2016 
ADOPTE A l’UNANIMITE 
 
RAPPORT N° 7 : FINANCES – Budget principal 2016 – décision modificative n° 2 
Rapporteur Monsieur NATTA : 
Il s’agit d’approuver la décision modificative n°2 du BP 2016  
ADOPTE A LA MAJORITE (CONTRE : FOUGA, ABSTENTION : CAZENOVE, LLORCA, BEIGBEDER, 
NESPOULOUS) 
 
RAPPORT N° 8 : FINANCES – Budget 2017 – Ouverture des crédits d’investissement dans la limite 
de 25% 
Rapporteur Monsieur NATTA : 
Il s’agit d’autoriser les dépenses d’investissement 2017 dans la limite de 25% des crédits prévisionnels 
2016 avant le vote du BP 2017. 
ADOPTE A LA MAJORITE (ABSTENTIONS : CAZENOVE, LLORCA, BEIGBEDER, NESPOULOUS, 
MOUGIN, FOUGA) 
 
RAPPORT N° 9 : RESSOURCES HUMAINES – Tableau des emplois permanents – Modification  
Rapporteur Madame BOURDEAUX : 
Il s’agit d’approuver la création d’une poste d’agent technique au pôle technique et d’un poste d’agent 
administratif au pôle enfance et jeunesse 
ADOPTE A L’UNANIMITE 
 
RAPPORT N° 10 : RESSOURCES HUMAINES – Rémunération des agents recenseurs 
Rapporteur Madame BOURDEAUX : 
Il s’agit de fixer la rémunération des agents recenseurs pour le recensement de 2017. 
ADOPTE A L’UNANIMITE 
 
RAPPORT N° 11 : AFFAIRES SCOLAIRES – RASED – Acquisition de matériel 
Rapporteur Madame RAJA : 
Il s’agit d’accorder la dépense pour le RASED d’un montant de 621.38 euros en vue de l’achat de matériel 
pour le test WISC. 



ADOPTE A L’UNANIMITE 
 
 
RAPPORT N° 12 : ASSOCIATIONS – Subventions 2016 – vote de subvention exceptionnelles 
Rapporteur Monsieur VALTIERRA : 
Il s’agit d’accorder une subvention exceptionnelle à la Boule Poussanaise et au Judo Athlétique 
Poussanais. 
ADOPTE A LA MAJORITE ( ABSTENTIONS : SERRANO, SANCHEZ, CHAUVET, PAGNIER, 
MAURRAS, MOUGIN, CAZENOVE, LLORCA, BEIGBEDER, NESPOULOUS, FOUGA) 
 

Monsieur le Maire lève la séance du conseil municipal à 20h25 


